
 
Der Landrat dankte den Fraktionsvorsitzenden für die am 19.12.2013 sehr kurzfristig gefasste 
gemeinsame Dringlichkeitsentscheidung. 
 
Abg. Lehmann bat um Erläuterung, warum sich die Stadt Leverkusen aus diesem Modell 
verabschiedet habe. 
 
Der Landrat teilte mit, dass er hierzu nichts sagen könne. Selbst der Oberbürgermeister der 
Stadt Leverkusen habe ihm dies nicht erklären können. Dies sei im Übrigen auch kein schöner 
Akt kommunaler Solidarität gewesen. 
 


